







Economía

EcoDecisión es una pequeña empresa social, con sede en Quito, que trabaja en América Latina desarrollando mecanismos creativos para demostrar el valor tangible de la naturaleza a los diferentes actores interesados y movilizar inversiones en la conservación de ecosistemas tropicales.

Para que la valoración de los servicios ecosistémicos sea efectiva, la empresa proporciona análisis de la información científica, técnica y ambiental de tierras y bosques amenazados. La sistematización de los resultados permite vincular a los propietarios de los territorios con posibles financiadores en tres líneas de acción: incentivos para la protección hidrológica, mercados de carbono y protección de la biodiversidad.

Empleo

Cimentar alianzas y consensos en beneficio de las personas y la naturaleza es el enfoque que guía la actividad de EcoDecisión, que trabaja con un amplio espectro de clientes y socios, incluyendo organizaciones no gubernamentales, empresas y gobiernos. La empresa colabora con entidades que apoyan el emprendimiento social (Ashoka y Fundación Mulago), fortaleciendo así la dimensión social de la sostenibilidad y su capacidad para proporcionar servicios de gestión sostenible del medio natural, asegurar el impacto y aumentar sus esfuerzos.

Ha sido pionera en establecer mecanismos para convocar a los interesados aguas arriba y aguas abajo a unirse para invertir en restaurar y conservar cuencas funcionales, y es miembro fundador y coordinador actual de Redisas, una red cuyo fin es posicionar y consolidar los mecanismos financieros para la protección de los servicios ambientales en América Latina.

Entorno

La preservación de la naturaleza es la meta final de EcoDecisión. Lleva 20 años involucrada en proyectos de conservación de bosques en América Latina, institucionalizando mecanismos financieros innovadores, herramientas legales y de pago por servicios ecosistémicos. Ha contribuido a negociar la primera servidumbre ecológica en Sudamérica y la creación de fondos patrimoniales para tierras de comunidades indígenas. Además, incubó Heliconius Butterfly Works, una empresa que cultiva y exporta mariposas vivas a zoológicos, museos y jardines botánicos con fines educativos.

EcoDecisión es miembro del grupo Asesor del Programa de Empresas y Compensaciones por Pérdida de Biodiversidad, una iniciativa internacional que incluye a más de 75 empresas líderes, instituciones financieras, agencias gubernamentales y organizaciones de la sociedad civil, y que desarrolla buenas prácticas para evitar la pérdida neta de biodiversidad en la actividad empresarial.

"Los países en desarrollo son mucho más dependientes de los servicios de los ecosistemas (927 millones de dólares, o el 35% del empleo) comparado con la Unión Europea (14,6 millones o el 7% del empleo).

Cuando hablamos de los empleos vinculados con los servicios de los ecosistemas estas cifras son incluso mayores, llegando al 55% de los empleos en la Unión Europea y al 84% de los empleos en los países en desarrollo".

he Social Dimension of Biodiversity Policy. Fondaione Eni Enrico Mattei (FEEM), 2011.

"Todos los sectores de la economía se benefician directa o indirectamente de la naturaleza y su participación es necesaria para la transición hacia la economía verde en el contexto del desarrollo sostenible y la erradicación de la pobreza".

Nature and its Role in the Transition to a Green Economy. TEEB, 2012.

Fuente del contenido e imágenes: EcoDecisión. www.ecodecision.com.ec







